

EMBARGO AU MERCREDI 24 JANVIER 2018, À 12H00

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Grand Conseil remet la médaille du mérite à M. Didier Burkhalter, conseiller fédéral de 2009 à 2017

Le Grand Conseil a remis la médaille du mérite à M. Didier Burkhalter, conseiller fédéral neuchâtelois de 2009 à 2017, ce mercredi 24 janvier 2018 à l'issue de la session.

Traditionnellement, la médaille du mérite est remise aux président-e-s du Grand Conseil et aux membres du Conseil d'État sortant de charge. Au vu du parcours exceptionnel et de la brillante carrière politique de M. Burkhalter, le bureau du Grand Conseil, d'entente avec le Conseil d'État, a décidé de lui témoigner sa gratitude en lui décernant cette décoration.

Au cours de la cérémonie, les présidents du Conseil d'État et du Grand Conseil lui ont rendu hommage en rappelant les points forts de la vie politique et les qualités humaines de celui qui a notamment contribué à faire rayonner le canton de Neuchâtel. Accompagné de son épouse, M. Burkhalter s'est ensuite adressé aux autorités cantonales devant les rangs qu'il a lui-même occupés de 1990 à 2001.

La célébration s'est poursuivie par un apéritif servi à la salle des Chevaliers du Château, où les produits du terroir ont été mis à l'honneur. Y étaient notamment conviés les membres du Grand Conseil, le Conseil d'État, ainsi que la députation neuchâteloise aux Chambres fédérales.

Neuchâtel, le 23 janvier 2018

Renseignements:

M. Jean-Paul Wettstein, président du Grand Conseil neuchâtelois
+41 79 464 42 82 (mobile)

Jean-Paul.Wettstein.GC@ne.ch